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Programma elettorale frutto di un percorso iniziato 5 anni fa e 

arricchito dalle idee e proposte dei cittadini. 

Inversione a Uta è un progetto di impegno civico, nato 5 anni fa, ma che prosegue oggi, con 

l’intento di stimolare la partecipazione dei cittadini alle scelte per il futuro del proprio paese in vista 

delle consultazioni amministrative. Il mondo cambia con una velocità incredibile e Uta stessa è 

cambiata, in 15 anni ha incrementato di oltre 3000 persone il numero dei suoi abitanti, diventando, 

tra l’altro, uno dei paesi più giovani della regione. Ispirandoci alle parole di Margaret Mead che 

affermava “non dubitate mai che un piccolo gruppo di cittadini coscienziosi ed impegnati possa 

cambiare il mondo”, cinque anni fa abbiamo proposto un totale rinnovamento della politica utese 

guidati dai nostri valori: partecipazione, trasparenza, competenza e buonsenso. Nel giugno 2015 

abbiamo ereditato un paese giovane, attivo, ricco di fermento culturale, di attività sportive ma 

carente nei servizi importanti e fuori da ogni tavolo di dialogo, confronto e progettazione con i 

comuni del circondario.  

Ad oggi Uta ha cambiato volto: è tornata nei tavoli che contano, diventando protagonista nella Città 

Metropolitana di Cagliari e nel parco del Gutturu Mannu (di cui oggi il nostro Sindaco è 

presidente); è entrata a far parte di circuiti come quello dell’itinerario del romanico in Sardegna e di 

Monumenti Aperti.  

Di pari passo abbiamo lavorato per creare ambiziosi e validi progetti con cui ottenere finanziamenti 

regionali e della Citta’ Metropolitana, raggiungendo l’obiettivo di reperire risorse necessarie a 

cambiare marcia e invertire la rotta.  

Il cuore del nostro programma elettorale, da realizzare nei prossimi 5 anni, sono proprio i LAVORI 

PUBBLICI, la VIABILITA’ e la riqualificazione del PATRIMONIO comunale, settori 

importantissimi per offrire servizi di qualita’ a tutti i cittadini.  

Con un finanziamento totale di oltre 40 milioni di euro, abbiamo già avviato e intendiamo 

completare le seguenti opere pubbliche: 

 un nuovo Polo Scolastico, finanziato dalla RAS con il "progetto Iscol@" in fase di 

progettazione esecutiva; 

 un’infrastruttura di collegamento alla stazione ferroviaria, finanziata dalla Regione, in 

fase di progettazione definitiva;  

 la ristrutturazione di tutto il complesso dell'ex Municipio e ambienti annessi con 

finanziamento della Regione e contenuta nel più ampio progetto "Gennas"; 

 la messa in sicurezza della via Sant'Ambrogio con lavori già affidati, finanziati dalla Città 

Metropolitana; 

 la copertura dello Skate Park, lavori già iniziati e finanziati sempre dalla Città 

Metropolitana; 

 la pulizia periodica e sistematica dei canali (lavori già finanziati dalla regione Sardegna);  

 tutti i lavori post alluvione Ottobre 2019 , seguiti dalla  Protezione Civile,  quali  

sistemazione strade extraurbane ed edifici pubblici (già avviati), manutenzione dei rii Sa 

Sarpa, Cocodi, Guttureddu, Sa Spindula (in fase di progettazione esecutiva);  



 il nido d'Infanzia, in fase di progettazione definitivo-esecutiva, finanziato dalla regione 

Sardegna;  

 i lavori di sistemazione della rete di smaltimento delle acque bianche, finanziato dalla 

Regione, in fase di progettazione di fattibilità; 

 il progetto sul Plesso di Santa Porada, finanziato della Regione per interventi di 

rigenerazione urbana. 

 

Vogliamo un paese caratterizzato da un sistema di rete a tutti I livelli: culturale, di mobilità e 

viabilità, di intenti, di possibilità di sviluppo. Per questo vorremmo portare al massimo l’accesso ai 

fondi della Regione, della Città Metropolitana e della Comunità Europea, rivitalizzando sempre più 

l’attività dei lavori pubblici. Assieme ai progetti già finanziati e per buona parte avviati, porteremo 

avanti una serie di nuove proposte, redatte con il contributo dei cittadini. Tali proposte sono:   

 proseguo della sistemazione delle strade urbane ed extra urbane in attuazione delle linee 

 guida presenti nel "Piano Urbano Della Mobility Sostenibile";  

 abbattimento barriere architettoniche;  

 sistemazione Parco Santa Maria e riqualificazione Impianto sportivo "San Leone" con 

progetti di fattibilità già redatti;  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 completamento PIP, per cui sono già stati richiesti, con progetto esecutivo, euro 600.000;  

 realizzazione scuola dell’Infanzia, in fase metapro-gettuale per richiesta finanziamento di 

€ 5.750.000;  

 completamento del Plesso Sportivo Bascus Argius, con progetto di fattibilita pronto; 

 realizzazione ponte di collegamento con Decimomannu e Assemini (guado Bau Arena); 

 completamento della via S. Ambrogio e di un percorso alternativo per il transito dei mezzi 

pesanti, nell'ambito del Piano Strategico della città Metropolitana; 

  messa in sicurezza dell'attraversamento della SP2 (Pedemontana) verso Monte Arcosu;  

 promozione dell'estensione del servizio di trasporto pubblico locale (CTM) a Uta, come 

previsto dallo Statuto della Città Metropolitana; 

  collocazione di nuovi passaggi pedonali rialzati in prossimita di zone strategiche; 

  installazione di Autovelox e Telelaser mobili nel centro abitato e Autovelox sulla 

Pedemontana, concordato con la Citta Metropolitana. 

 

Ci piace pensare all’URBANISTICA come un’azione di governo del territorio e di progetto dei 

luoghi che deve andare oltre la dimensione Comunale e allargarsi ad un sistema più ampio, quello 

intercomunale, basato su forti sinergie con il contesto circostante e capace di creare un vero e 



proprio piano d’azione comune.  Vogliamo un assetto urbano del paese fondato sul rispetto 

dell’identità e delle peculiarità del nostro territorio promuovendo l’autosufficienza energetica del 

sistema residenziale e pubblico e un’attenzione al sistema del VERDE URBANO ED 

EXTRAURBANO. Il verde inteso come qualcosa di non meramente ornamentale, ma strutturato e 

progettato, rispettato e vissuto dai cittadini; un verde con finalità   sociali, didattiche, ludiche ed 

estetiche.  

Realizzeremo il  progetto Uta citta-parco, un vero sistema del verde, organico e  

interconnesso,  attrezzato per famiglie e attività all'aperto.  Progetto che possa inserirsi all’interno di 

una rete di parchi della Citta’ Metropolitana. Verrà redatto il piano del verde con annesso 

regolamento, per normare la manutenzione e gestione del verde urbano, dedicando attenzione alla 

cura del decoro urbano in sinergia con Università e Orto Botanico.  

 Aggiorneremo le norme di attuazione e regolamento edilizio garantendo qualità agli interventi 

edilizi.  Adegueremo il piano particolareggiato del centro storico con particolare attenzione alla 

coerenza urbana, all’ abaco dei colori, al fine di rivitalizzarlo e di salvaguardarne gli edifici storici, 

valorizzando quelli piu recenti e favorendo nuovi interventi. Proseguiremo il lavoro sui piani di 

risanamento e porteremo a termine l'iter dei condoni edilizi. Solleciteremo l'Autorita di Bacino a 

rendere operative le nuove tavole sul PGRA e PSFF, sulle quali verranno applicati i risultati delle 

osservazioni presentate dalla nostra Amministrazione e accolte con delibera N.1 del 26/02/2020.  

Proseguirà la diagnosi energetica degli edifici pubblici, necessaria per partecipare ai bandi sulle 

politiche green, per l'installazione di nuovi impianti di energia da fonti rinnovabili, con conseguente 

risparmio sulla spesa energetica e guadagno sulla salvaguardia dell’ambiente.  Si redigerà un 

regolamento cimiteriale alla luce del recente ampliamento al fine di normare, tra l'altro, 

l'inserimento di opere d'arte e l'utilizzo delle aree verdi annesse.  Amplieremo la  

videosorveglianza con finanziamento da €100.000 della Città Metropolitana. 

Permetteteci di affrontare il tema SCUOLA partendo dalle paroled Malala Yousafzai, la ragazza 

pakistana sopravvissuta al tentativo di uccisione da parte dei Talebani che volevano fermare il suo 

impegno per l’affermazione dei diritti civili e per il diritto all’istruzione.  

“Un bambino, un insegnante, un libro e una penna possono cambiare il mondo. L’istruzione è 

l’unica soluzione. L’istruzione è la prima cosa”. 

In un paese che dal 2015 è al primo posto per numero di nuovi nati in Sardegna e registra 

annulmente un aumento degli iscritti ai percorsi formativi rivolti all’infanzia e alla primaria, la 

Scuola è la prima cosa! Noi di Inversione a Uta crediamo fermamente nel valore dell’istruzione e 

pensiamo che un ambiente bello e strutturato nel modo giusto, con strumenti e spazi adatti, al passo 

con i tempi, possa favorire un’educazione ed istruzione più completa per i bambini e ragazzi del 

nostro Paese. Per questo con grande orgoglio abbiamo avviato il progetto Iscol@ che vedrà la 

realizzazione di un nuovo Polo Scolastico, una scuola verde ed inclusiva del nuovo millennio, in 

fase di progettazione esecutiva, per il quale abbiamo beneficiato di un finanziamento di €10 milioni 

ca, il più importante della Sardegna.  Proseguiranno le attivita Extra Curriculari in collaborazione 

con Associazioni culturali e sportive mirate a:  

 trasmettere   valori e tradizioni del territorio; 



 curare iniziative di educazione ambientale in collaborazione con WWF, Parco Gutturu  

Mannu; 

 dare basi di educazione alimentare e valorizzazione dei prodotti locali e loro consumo nelle 

mense scolastiche; 

  proseguire e ampliare il progetto "0 di Orto"; 

  organizzare eventi sportivi.  

Svilupperemo progetti mirati al contrasto di cyberbullismo, bullismo e uso di sostanze stupefacenti. 

Si garantirà il proseguo delle attività del progetto "Biblioteca prossimale" che offre alla scuola e 

agli studenti diverse attività, tra cui spettacoli teatrali e invito alla lettura. 

 

Le radici agopastorali di Uta, nonostante lo sviluppo industriale e la crescita del terzo settore, 

restano un elemento imprescindibile del nostro Dna economico e sociale.  Ne sono testimonianza le 

centinaia di partite iva dei settori AGRICOLTURA e ALLEVAMENTO. Sostenere questi 

comparti significa, per un’amministrazione attenta e responsabile, appoggiare una parte importante 

dell’economia del paese, ma anche salvaguardare quella cultura rurale e quelle competenze che 

sono state e sono linfa vitale e collante della Comunità utese. Inversione a Uta ne è consapevole e 

intende intervenire nel settore in diversi modi.  

  Si porterà a compimento il progetto del distretto produttivo che identifica tutta la produzione 

agropastorale di Uta, con la promozione di eventi e feste sotto un marchio territoriale, forte e 

riconoscibile nel mondo, per sviluppare tutto il potenziale e I'indotto legato alla ricettività, 

all'enogastronomia, in sinergia col parco del Gutturu Mannu. 

Verranno redatti progetti per la richiesta di finanziamenti inerenti la promozione e la valorizzazione 

di colture storiche (es. carciofo e pomodoro) per valorizzare I'economia, il territorio e migliorare le 

infrastrutture. Si attiveranno progetti di Educazione Alimentare e sensibilizzazione al consumo di 

prodotti locali. 

 Creeremo sul sito internet comunale una pagina dedicata al mondo agropastorale. Cercheremo  

soluzioni per agevolare lo smaltimento, il riciclaggio e il riuso dei materiali. Attraverso fondi 

dedicati si favoriranno il potenziamento e l'avvio delle imprese. Sosterremo la formazione 

sull'utilizzo consapevole dei mezzi tecnici in agricoltura per migliorare la sostenibilità delle 

produzioni. 

 Si solleciterà il Consorzio di Bonifica affinchè renda immediatamente operativa la condotta del 

Distretto Uta Nord, in applicazione della delibera regionale del 17/04/2020; con I'avvio del servizio 

supporteremo gli operatori nelle procedure di attivazione e utilizzo. 

L’AMBIENTE è un patrimonio che tutti dovremmo salvaguardare e proteggere, anche nel rispetto 

delle future generazioni. Uta ha un grosso patrimonio ambientale da tutelare e valorizzare attraverso 

le seguenti proposte: 



 Promozione dello sviluppo del parco "Gutturu Mannu", di cui il Sindaco attuale è 

Presidente, per creare opportunità di lavoro e salvaguardarne il patrimonio naturalistico, 

anche attraverso il Centro di Formazione Ambientale già attivo.  

 Proseguiranno le iniziative dedicate all'educazione ambientale e alla cura del territorio (es. 

collaborazione con "Puliamo il Mondo" è Puliamo S. Lucia"). 

  Si renderà pienamente attivo il nuovo servizio di raccolta dei rifiuti, partito quest' estate, 

con l'obiettivo di superare l' 80% di differenziata. Verranno inoltre: rimodulati i 

conferinnenti in coerenza alle nuove esigenze delle famiglie, consegnate compostiere 

domestiche, ampliati il servizio di spazzamento in tutte le strade e I'apertura 

dell’ecocentro Comunale ad h24.  

 Saranno attivate nuove convenzioni per trarre profitto e ridurre la Ta.ri grazie al riciclo di 

carta, vetro, allumino, plastica e si proseguirà con nuove attivazioni.  

 Sarà potenziata la vigilanza territoriale per la riduzione dell'indecoroso fenomeno delle 

discariche abusive, avvalendoci del sevizio barracellare e delle fototrappole. 

 Si Organizzeranno giornate formative e di sensibilizzazione al riciclo. Saranno previsti 

sconti e buoni per i cittadini pia "ricicloni", che differenziano in maniera impeccabile e 

che auto-conferiscono i rifiuti presso l'ecocentro.  

 Verranno posizionate "casette dell'acqua"e compattatori per il PET e alluminio da cui 

ottenere buoni spesa. 

  Verra’ redatto il Regolamento Comunale per la tutela e il benessere degli ANIMALI 

DOMESTICI. Si darà corso alla creazione di spazi ad hoc per gli amici a 4 zampe con aree 

attrezzate e presidiate. 

  Si organizzeranno percorsi formativi e iniziative coordinate, in collaborazione con Scuole e 

Associazioni, volte a sensibilizzare i proprietari dei cani e tutti i cittadini. Incentiveremo 

l'adozione degli animali randagi con appositi fondi. 

 

Secondo i dati Istat la disoccupazione in Italia a Dicembre 2019 era del 10% , in Sardegna al 14%. 

Questi dati dimostrano quanto siano in difficoltà il mondo del LAVORO, delle ATTIVITA’ 

PRODUTTIVE e dello SVILUPPO. Un’amministrazione coscienziosa deve creare le condizioni 

ideali per favorire l’impresa e il lavoro. 

 Per questo abbiamo pensato, nell'ambito del Progetto «Meglio Uta» di mantenere i finanziamenti a 

fondo perduto "de Minimis" a sostegno delle attività produttive e dei professionisti locali (24 

aziende finanziate negli ultimi 3 anni). Favoriremo la collaborazione tra le attività economiche al 

fine di poter massimizzare l'accesso ai bandi di finanziamenti agevolati. Promuoveremo un Piano 

commerciale efficace e condiviso. 

 Sosterremo, all'interno del Cacip e della Citta Metropolitana, il rilancio strategico della zona 

Industriale di Macchiareddu e del Porto Canale per cogliere tutte le opportunità della Zona 

Economica Speciale e Zona franca doganale in avvio. Riteniamo importante proseguire il proficuo 

rapporto e interscambio con Stato, Regione e associazioni di categoria, sfruttando ogni opportunità 

di ripresa, sviluppo e occupazione. Si stimolerà la proposta di partnership come il project finance 

per una migliore gestione dei servizi. 



 

La Repubblica riconosce e garantisce i diritti inviolabili dell'uomo, sia come singolo sia nelle 

formazioni sociali ove si svolge la sua personalità e richiede l'adempimento dei doveri inderogabili 

di solidarietà politica, economica e sociale (Articolo 2 della Costituzione Italiana). Tutti i cittadini 

hanno pari dignità sociale e sono eguali davanti alla legge, senza distinzione di sesso, di razza, di 

lingua, di religione, di opinioni politiche, di condizioni personali e sociali. É compito della 

Repubblica rimuovere gli ostacoli di ordine economico e sociale, che impediscono il pieno sviluppo 

della persona umana e l'effettiva partecipazione di tutti i lavoratori all'organizzazione politica, 

economica e sociale del Paese (Articolo 3 della Costituzione Italiana).  

Il Comune è l’istituzione più vicina ai cittadini e, come tale, deve dare una risposta concreta alle 

necessità delle fasce più deboli della comunità, salvaguardando e sostenendogli anziani, i disabili, e 

le famiglie in situazioni sociali particolari, nel rispetto delle competenze affidate. 

Inversione a Uta sposa in pieno questi concetti e propone diverse iniziative per il settore 

POLITICHE SOCIALI e GIOVANILI. 

lstituiremo la Carta dei Servizi rendendola disponibile su InforMAP, Sito del Comune e  

brochure consentendo ai cittadini di conoscere i servizi offerti dai Servizi Sociali comunali. Si 

attiverà un servizio di mobility per le visite presso strutture sanitarie e un punto di prelievo nei 

locali, appena riqualificati, retrostanti le scuole Garibaldi che potranno ospitare servizi medici  

specialistici, la Guardia Medica e ulteriori servizi sanitari come le vaccinazioni in accordo con 

l’ATS. Potenzieremo l'assistenza domiciliare agli anziani. Organizzeremo, come in questi 5 anni, 

campagne di Promozione della Salute volte a conoscere e prevenire le patologie legate 

all'alimentazione e allo stile di vita, in collaborazione con ATS e Associazioni. Potenzieremo le 

attività educative rivolte agli adolescenti e ai giovani, sulla scia del progetto nato nel 2016 "Sabato 

dei ragazzi", con l'introduzione di corsi tematici a loro dedicati (es. musica, informatica, fotografia) 

ed educatori di strada che possano far emergere i loro bisogni latenti e li sostengano, rendendoli  

protagonisti nella realizzazione dei loro progetti. Verranno Individuate e allestite aree  

all'aperto in cui realizzare parchi attrezzati dedicati alla fascia 11-18 anni. Porteremo avanti 

iniziative per l'integrazione, coesione sociale e l'inclusione attiva delle fasce svantaggiate. Sarà 

istituita la Consulta degli Anziani, organismo preposto alla valorizzazione dell'anziano nella vita 

sociale del territorio e che permetta loro di restare protagonisti, impegnati attivamente nel contesto 

sociale e culturale di Uta. Col contributo volontario degli amministratori continueremo a finanziare 

il fondo dedicato alle borse di studio per i giovani neolaureati più meritevoli e non lavoratori,  

estendendo il suo utilizzo ad altri progetti a favore della comunità. Proseguirà l'azione di rilancio 

della struttura Villa Ada, oggi pienamente operativa e parzialmente ristrutturata nell'immobile 

(mensa e copertura). Grazie ad una gestione che sta manifestando conti in salute verranno garantiti: 

il raggiungimento degli obiettivi sociali, l'ampliamento dei servizi diurni, oltre a poter reperire 

nuove risorse da reimpiegare in progetti a sostegno delle categorie pin deboli. 

Come detto in premessa uno degli intenti di Inversione a Uta è stato ed è quello di creare una “casa 

comunale” e una MACCHINA AMMINISTRATIVA che siano trasparenti, partecipate, 

informatizzate ed efficienti.  Per questi motivi, potenzieremo il Protocollo elettronico per la 

tracciabilità delle pratiche, tramite canali telematici. Completeremo la Digitalizzazione dei 

documenti per poter soddisfare le esigenze di prima informazione, ricerca dati e certificati senza 



dover fare necessariamente file agli uffici. Proseguiranno gli "Incontri fuori dal Comune" nei 

quali amministratori 

e cittadini si possano confrontare sulle tematiche comuni e sull'andamento dell'attivita  

amministrativa. Favoriremo la possibilità di fissare appuntamenti dedicati alle famiglie, servizio già 

attivo per i professionisti, coerente con le esigenze lavorative. Si adeguerà il Regolamento del 

Consiglio Comunale per poter attivare le registrazioni audio e video delle sedute consiliari 

rendendole consultabili on line ai cittadini. 

 

Per quanto riguarda il BILANCIO comunale e i  TRIBUTI  LOCALI, l’amministrazione di 

inversione a Uta ha perseguito in questi anni l’interesse pubblico, il soddisfacimento dei bisogni dei 

cittadini e l’offerta di servizi senza la richiesta di maggiori sforzi in termini di imposte e tasse, anzi 

riducendo dove possibile i tributi ( riduzioni IRPEF e Ta.Ri).  Proseguendo su questa via: 

 Utilizzeremo i finanziamenti già  reperiti (oltre 40 milioni di euro) per dare ulteriori  

servizi di qualità alla comunità, creando  condizioni favorevoli per lo sviluppo (il bilancio 

comunale nell'anno 2015 registrava spese in favore del cittadini per circa € 7.500.000  

 per crescere nel 2019 a oltre € 16.000.000).  

 Col graduate passaggio a metodi di determinazione della Tassa Rifiuti (Ta.ri), basati sia 

sulla produzione effettiva del rifiuto sia sul reddito familiare, ci impegneremo a ottenere un 

sistema piu efficace di raccolta e smaltimento, che porterà ad ulteriori riduzioni del tributo 

già abbattuto in media del 30% in questi 5 anni. Ci impegneremo a mantenere contenuta 

l'addizionale comunale (IRPEF), dopo averla diminuita fino allo 0,51%, per salvaguardare i 

redditi più bassi. 

  Proseguiremo l'informazione semplice e trasparente sulla spesa delle risorse e avvieremo i 

progetti di “Bilancio Partecipato” e “Bilancio Sociale”. 

 

Lo SPORT è molte cose: educazione, istruzione, divertimento, gioco, allenamento alla fatica, 

rispetto delle regole, accettazione e consapevolezza del sociale e dell’altro, tutela della salute, 

inclusione sociale e spirito di gruppo. Inversione a Uta non ha mai considerato le attività sportive 

come un settore marginale d’intervento, ma le ha tenute al centro della sua azione amministrativa.  

Nei prossimi 5 anni , in linea con la ristrutturazione e l'efficientamento energetico degli impianti 

sportivi esistenti (campo da calcio in erba sintetica, pista d'atletica, campo di calcio a 5, skate  

park, palazzetto, palestre e piscina), già attuati, proseguirà la valorizzazione degli stessi e delle aree 

annesse (presentati progetti ad Invitalia per totali euro 5,5 milioni). Ad es. verrà costruita la 

copertura fotovoltaica della tribuna del campo da calcio. Si parteciperà ai bandi di finanziamento 

dedicati alla creazione di nuovi impianti sportivi (ad esempio pista di pattinaggio) e al 

rinnovamento e riqualificazione di quelli esistenti (tra i quali il polo sportivo San Leone). Si 

favorirà una proficua collaborazione tra società sportive, scuola e servizi sociali al fine di 

incentivare lo sport tra i ragazzi, bambini, disabili e gli anziani. Si continuerà a promuovere e 

accogliere eventi sportivi a carattere regionale, nazionale e internazionale, volano di ricaduta 

economica e di immagine per Uta. Si pianificherà un possibile sfruttamento delle vie fluviali e del 



lago artificiale del Cixerri per lo svolgimento di attività, manifestazioni turistiche e sportive  

(kayak, pesca, duathlon) e l'inserimento delle stesse nei percorsi cicloturistici, sfruttandole in 

sinergia col Parco del Gutturu Mannu, col futuro Parco dei fiumi e Santa Gilla. Si individueranno 

percorsi da destinare a ippovie, piste ciclabili e degli spazi semi-permanenti per manifestazioni 

sportive su due e quattro ruote. Si organizzeranno le "Olimpiadi de Bixinaus" in cui sperimentare 

diverse discipline, promuovendo l'inclusione e la socializzazione. Proseguirà l'evento "Festa dello 

sport" come vetrina delle discipline sportive presenti a Uta. 

Per usare le parole di Massimo Bray, ex ministro ai beni culturali “ nel corso degli ultimi anni la 

CULTURA è stata oggetto, da una parte, dell’indiscriminata e poco lungimirante riduzione dei 

finanziamenti, dall’altra della delegittimazione sul piano politico-programmatico per cui non si 

potevano sprecare soldi in un settore che veniva definito improduttivo”. Noi di Inversione a Uta 

pensiamo che sia vero esattamente l’opposto, crediamo che la Cultura sia una delle risorse più 

preziose di un Paese, inteso come Nazione, e di un paese, inteso come comunità locale. Partiremo 

con la valorizzazione del Santuario di Santa Maria e del Parco circostante per i quali abbiamo 

redatto due progetti, uno presentato ad Invitalia mirato a realizzare aree ricettive, ricreative e 

sportive e uno richiesto tramite il Circuito del Romanico (tot. € 2,8 milioni). Promuoveremo eventi 

Culturali, Folkloristici e Artistici a carattere Regionale e Nazionale in sinergia con le associazioni 

locali. Si porterà a termine la presa in carico dei reperti archeologici di Uta e si valorizzeranno i siti 

archeologici. Col il nostro progetto"Gennas", finanziato dalla regione con € 2 milioni, 

riqualificheremo il complesso dell'Ex Municipio che diverrà riferimento culturale per itinerari 

storico-culturali e ambientali verso Santa Lucia e I'oasi di Monte Arcosu. A seguito della 

realizzazione del nuovo polo scolastico, lo storico edificio della Scuola Primaria "Giuseppe 

Garibaldi" diventerà il Polo Culturale e della memoria del Paese; accoglierà il Museo Archeologico 

ed Etnografico, la Biblioteca e la Mediateca Comunali e spazi dedicati ad iniziative 

culturali.Verra'ampliata l'offerta formativa della Scuola Civica di Musica, attivata nel 2017. Si 

valorizzeranno e amplieranno gli spazi musicali polivalenti, saletta della musica e sala registrazioni. 

II Coordinamento del progetto culturale avrà un approccio manageriale e professionale. 

Uta è una comunità in continua crescita, per questo un’amministrazione attenta non può trascurare i 

NUOVI RESIDENTI, per i quali Inversione a Uta intende continuare e avviare una serie di 

iniziative, tra cui: 

 II progetto «Uta vi accoglie», che proseguirà con l'apertura del canale tematico nel sito web 

istituzionale con funzione di orientamento per i neo cittadini. Creeremo materiale 

informativo dedicato, riguardante: servizi, attivita produttive, strutture pubbliche esistenti 

nel territorio nonché la storia, le tradizioni, le sagre e gli eventi che caratterizzano lanostra 

comunità.  

 Organizzeremo incontri di socializzazione con al centro l'interscambio culturale ed 

enogastronomico.  

 L'applicazione InforMAPP, gia attivà, verrà potenziata per la gestione efficace delle 

comunicazioni e segnalazioni (guasti, differenziata, chiusura strade, etc). 

 

 


